

COMPETICIONES

La NBA firma un contrato a largo plazo para disputar partidos en México

La liga estadounidense de baloncesto apuesta por el país vecino, y esta temporada se disputarán en territorio mexicano dos encuentros de la fase regular.

Palco23

8 ago 2018 - 16:40

La NBA pone su foco en México después de asegurar su presencia en Londres (Reino Unido). Tras volver a disputar un partido el pasado año después de más de veinte años sin pisar territorio mexicano, ahora ha decidido firmar un acuerdo a largo plazo con la promotora de eventos Zignia Live para disputar encuentros de liga regular en los próximos años.

Por el momento, en 2018-2019, los Orlando Magic jugarán el 13 de diciembre contra los Chicago Bulls y el 15 de diciembre frente a los Utah Jazz. Ambos partidos se disputarán en el Arena Ciudad de México.

“México DF está en Norteamérica, en nuestra misma franja horaria, es la ciudad más poblada de la región y es más grande que cualquier ciudad en Estados Unidos. Y ese es el mercado en el que, actualmente, hemos pensado”, ha asegurado Mark Tatum, director de operaciones de la NBA.